

Sehr geehrte Leserinnen und Leser des Festbuches, verehrte Gäste, liebe Schützen,

unser Königsjahr neigt sich mit unserem Schützenfest als Höhepunkt unserer Regentschaft dem Ende zu.

Es begann bei bestem Wetter, super Atmosphäre und vier tollen Mitbewerben mit dem Königs-schießen. Nach dem 68. Schuss war es geschafft. Nach der Jungschützenkönigswürde 1999/2000; Schützenkönig in Roggendorf/Thenhoven.



Auf dem Schützenfest in Roggendorf/Thenhoven lernte ich meine Frau Verena im Jahre 2001 kennen.

Unser Glück wurde mit unseren beiden Kindern Sven Luca (6 Jahre) und Fabienne Sophie (1 Jahr) perfekt.

In unserem Königsjahr durften wir viele neue Bekanntschaften machen und Sachen erleben, die man als „normaler“ Schütze oder Spielmann im Tambourcorps „Deutschmeister Köln“ so nicht erleben kann.

Während unserer Regentschaft gab es schon den ein oder anderen Höhepunkt.

Hier nur zwei Highlights:

Schützenfest Montag 2015: Die Tambourcorpsparty direkt im Anschluss nach dem Königsschießen, in der Residenz der Deutschmeisterkönigin Vanessa Esch, mit einer unvergesslichen Poolparty.

Unseren Königsehrenabend am 9.4.2016, für den ich mich bei allen Gästen, Schützen und vor allen Dingen bei meinem Zug, dem Tambourcorps Deutschmeister Köln bedanken möchte.

Feiert mit uns unser Schützen- und Heimatfest, so dass es für uns das Highlight unseres Königsjahres wird.

Über ein volles Zelt, geschmückte Straßen und vielen Zuschauern bei den Umzügen, würden wir und das Schützenregiment sich sehr freuen.

Euer Schützenkönigspaar

SM Bernd I. und Königin Verena Hilger SJB